

## **Sommerfest am 05. Juli 2014:**

Gedicht von Wolfgang Fuhrmann

Unser neues Spiellokal  
ist seit Mai jetzt erste Wahl:  
alles geschmackvoll und mit Stil.  
Das kostete uns zwar recht viel,  
die Kasse wurde nicht geschont,  
doch es hat sich wirklich gelohnt.  
Die Bedenken waren zwar berechtigt:  
Nur ein Klo, das war verdächtig!  
Reicht der Raum für alle aus?  
Geht's nur noch ins Gemeindehaus?  
Und jetzt? Die Zweifel sind verflogen,  
seit wir ins Clubheim eingezogen.  
Dank an alle helfenden Hände  
hier vom Bridgeclub Klein Nordende.  
Viel Glück und auch viele  
schöne Turnierspiele!